
Assemblée Générale du 23/09/2021

Ordre du jour :

1. Présentation de l'association aux nouveaux.

2. Bilan moral.

3. Bilan financier.

4. Bilan de rentrée

5. Adhésion FCPE 2021

6. Élection du bureau.

7. Organisation des élections des parents d'élèves (établissement

de la liste). La date des élections est fixée au 08 octobre.

8. Choix du projet INITIATIVE.

9. Date de la 1ère réunion de travail.

10. Actions à venir / propositions

.



1. Présentation de l'association aux nouveaux

Notre association est un conseil local Fcpe, nous avons repris ces « couleurs » par continuité de
l’association. Se faire chapeauter par une fédération permet d’avoir des aides administratives,
des formations, les assurances pour nos manifestations…
Notre rôle est double :

Représentants des parents d’élèves
Cette année, il ne devrait y avoir qu’une liste de parents d’élèves. Il faut 12 représentants (+12
suppléants) pour représenter les 12 classes lors des conseils d’école.
Les conseils d’école sont un moment de dialogue avec les enseignants, les représentants
municipaux, les responsables de la cantine…
Les conseils d’école durent environ 2 heures et sont au nombre de 3 dans l’année.

Sous des écoles
Nous organisons plusieurs actions pour faire des bénéfices qui sont distribués en un don annuel
à l’école pour financer les sorties scolaires, du matériel (trottinettes, livres de lecture…)

● Lors de la fête du printemps, organisée par les enseignants, nous tenons un stand de
gaufres et boissons

● La fête de l’école, qui demande beaucoup de préparation tôt dans l’année
● Ventes occasionnelles (en précommande ou pas) qui nous occupent quelques

soirées

Le fonctionnement de l’association :
Les membres de l’association se réunissent 4 à 5 fois par année scolaire, pour préparer les
conseils et/ou les actions à venir.
Nous communiquons essentiellement par mails/whatsapp et vive voix quand nous nous
croisons.
Nous avons un site de l’école tenu par Damien Cascales et Sophie Berquier.
Audrey Lopez est au Conseil d'Administration du CPNG
L’association a besoin pour exister d’un trésorier, un secrétaire, d’un président et de suppléants
à chaque poste en cas de démission…

2. Rapport Moral  2020-2021:

✔ Présence aux 3 conseils d’école
✔ Vente de trousses coton personnalisées par classe. (INITIATIVES) – 431 trousses vendues
✔ Vente de fromages & miel (239 morceaux de fromages + 89 pots de miel)
✔ Vente de chocolats de Pâques. (71kg)
✔ Pas de Fête du Printemps (annulation dû à la crise sanitaire)
✔ Fête de l’école
✔ Vente à Noel
✔ Cadeau Noel - livres
✔ Financement USEP / Don à l’école de 1312€ + malette 1600€



3. Rapport Financier 2020-2021 :

Nous avons réalisé l’an dernier :
✔ 1611€ sur les trousses coton + papillotes (REX 1500€ l’année dernière)
✔ 759€ sur le fromage (REX 1302€)
✔ 930€ sur les chocolats de pâques (REX 833€)
✔ 33€ avec le partenariat « A-Qui-S » (REX 60€)
✔ 45€ avec le partenariat « Rentrée Discount »
✔ 159€ vente Noel
✔ 5700€ Fête de l’école

Nous avons actuellement 12100€ euros en banque. Habituellement nous reversons environ
90% des bénéfices organisés lors de nos actions.
Le bureau propose de faire un don de 10120€ euros à l’école. Ce don servira en très grande
majorité à :

● Financer l’intégralité des cotisations USEP pour les projets sportifs des classes ;
● Participer au financement des projets des classes (cinéma, jardin…), des spectacles

(théâtre, cinéma, …), des intervenants extérieurs, d’achat de matériel pédagogique ou
récréatif, des sorties scolaires en cours ou en fin d’année pour l’année 2021/2022 dans
l’objectif notamment d’aider l’école à s’ouvrir sur l’extérieur.

● Une proportion de l’ordre de 5% de ce don pourra aider au financement du
fonctionnement de l’école

Proposition votée favorablement à l’unanimité.

4. Bilan de la rentrée:

Il y a 292 enfants soit 12 classes. (4 en maternelle et 8 en élémentaire). Baisse des effectifs en
maternelle, mais la 4eme classe est restée ouverte!

Périscolaire : M Noyel est le référent pour les temps du matin, midi et soir.

Les jours de décharge de M Mavel sont les lundis et mardis.

Voici les dates des conseils d'école :
● Mardi 19 octobre 2021 18h
● Mardi 08 février 2022 18h
● Mardi 14 juin 2022 18h

Les dates à retenir :
✔ Photo de classe : 22 octobre 2021
✔ Fête du printemps : vendredi 15 avril 2022
✔ Fête de l’école : vendredi 01 juillet 2022



5. Les adhésions pour cette année:

Barbarat Laetitia GS – CM2 secrétaire

Naline Sandrine CM2

Berquier Sophie CE2 – CM2 présidente

Bingue Elodie CM2

Nanguet Mélanie CP – CM2

Lacarelle Sabrina CM1

Gérard Céline CM2

Andre Laure MS-CP – CE2

Lopez Audrey CE1 – CM2 suppléante
secrétaire

Lopez Adrien CE1 – CM2

Charrière Gael CE2

Vongnarath Aurélie MS - CE2

Ronjon Aurélie GS – CE2 suppléante
présidente

Iguenaran Aziza GS

Wade Claire CE1

Belarbi Mina CE2 – CM2

Dumas Ludivine CE1 trésorière

Rahmani Hinde CM1

Cascales Damien MS-CP – CE2

Prothery Stéphanie CM1

Micallef Claire MS

Barbarat Valérie PS-GS-CE2

Laurent Cindy MS-CE1 suppléante
trésorière

Vendeville Amaury CM1

Tessier Céline GS-CE1-CM1

Soit 25 membres à la date du 26/09/2021.

6. Election du Bureau :

Trésorier : Ludivine DUMAS Suppléant : Cindy LAURENT

Secrétaire : Laëtitia BARBARAT Suppléant : Audrey LOPEZ

Président : Sophie BERQUIER Suppléant : Aurélie RONJON



7. Organisation des élections des parents d'élèves

Mise sous pli : lundi 28 septembre 20h30 (ne peut pas être fait à l’extérieur de l'école)
Impression flyers FCPE et liste FCPE : Laétitia
M Mavel s’occupe des enveloppes bleues (vote), blanches (correspondance) et des grandes
pour donner aux familles, explication de vote.
Disponibilité le 08 octobre pour tenir le bureau de vote : de 13h30 à 15h30 : Céline G ; de
15h30 à 17h30 : Sabrina; 17h30 : relève par ceux qui dépouillent à 18h
Vient qui veut pour le dépouillement!

8. Choix du projet INITIATIVE.

Après des discussions effrénées, 3 articles sont sortis du lot :
Par classe : tarif de 300 à 499
essuie-main : vendu 7€, bénef : 3.2€
set de table : vendu 5€, bénef : 3.3€
gourde/bouteille transparente : vendu 8€, bénef : 2.6€

Après un vote, nous ne nous sommes pas mis d’accord sur un article. Laétitia envoie un mail
pour faire choisir tout le monde.
Puis Laetitia commandera chez Initiatives les feuilles de dessin à distribuer aux maîtresses et
maîtres, ainsi que les bons de commande qui seront distribués avant les vacances.
Il faudra prévoir de l’aide  pour le comptage des commandes, puis la répartition et enfin la
distribution en décembre.

9. Date de la 1ère réunion de travail.

Sophie envoie un doodle pour choisir la prochaine date de la réunion.
Ordre du jour :

● Préparation du conseil d’école (faire questionnaire à donner aux parents / Laétitia).
Déjà qqs questions : barrières pour protéger les travaux dans la cour / 3eme service
trop speed / plus de bienveillance quant à la possession du masque en entrant dans la
cour de l’école (à régler rapidement / action Sophie) / petit gymnase occupé par les
tables de cantine, est ce qu’il est qd même utilisé en début de matinée ou après midi?
planning pour le gd gymnase?

● Point sur les actions

10. Action à venir / proposition

● Achat livres noel : Céline G, Sabrina L, Aurélie V, Audrey
● vente aux portails avant les vacances :

*avant les vacances de toussaint thème halloween, pour vendre les bonbons, des luminions
(orange et noir) demander à M Noyel si c’est possible de le faire faire par le périscolaire,
peut-être 1 ou 2 babioles d’hallowen (sans trop en acheter! sac pour faire la récolte de
bonbons, masque...?)



● Nouvelle action : Cindy se renseigne auprès d’un pépiniériste pour organiser une
vente.


